

## 仮園舎の上棟式 (H27.4.16)



基礎工事が終わり、4月16日(木)に棟上げが行われました。この日は雨が続けていた中、唯一の晴天日で、朝からきれいな青空が見え、幸先の良さを感じました。大工さんは朝早くから夕方まで1日かかりで、屋根の下地までを築かれました。手際よく次々に出来上がっていく様子はいつまでも見ていたい気分でした。部屋から廊下に出るたびに、木のいい香りが漂い、木材建築の癒しを感じました。



屋根部分の木材です。クレーン車で持ち上げ、木槌で取り付けていました。仮園舎が出来上がっていくのはもちろんですが、大工さんの職人わざ、身のこなしの軽さにも見とれてしまいました。

渡り廊下から子ども達も仮園舎が出来上がっていく様子を見学しました。「すごい！」と歓声が上がってましたよ。

## 地下水調査

1/6(火)~4/24(金)までの3か月余りの期間、駐車場で地下水調査を行ってきました。調査関係の方は寒い日も風の日も、雨の日も毎日調査を続けてくださり、その結果、右写真蛇口の地下87メートル地点まで穴を掘り、揚水試験をした所、計画水量以上の水量確保が確認できました。これを園舎の冷暖房に利用していくことになると思います。

調査関係のみなさん、ありがとうございました。



## 仮園庭

仮園庭が3月末で完成し、4月から遊べるようになりました。遊具はありませんが、広い園庭で遊ぶことが嬉しい子ども達で、体操やかけっこ、リレー、三輪車、円形ドッジボールなど楽しんでいます。新しい園庭に子どもも職員も新鮮な感じを覚えています。これから、いろいろな遊びに取り組んでいきたいと思っています。

